

Nouvelle manifestation samedi 5 décembre

(Communiqué du collectif des opposants à l'UTV 65)

Poursuivant inlassablement leur combat, les opposants précéderont à une distribution de tracts auprès des automobilistes sur le rond-point dit de la Villa Corina à Bordères-sur-l'Echez (route de Bordeaux) entre 10h00 et 12h00.

Une nouvelle occasion de faire connaître leur refus de ce projet prévu à quelques encablures du lieu de leur manifestation et qui va pourrir la vie des riverains par ses nuisances olfactives, la prolifération des mouches qu'elle va générer et les émissions nocives qui vont sortir de ses cheminées, toutes craintes nées des retours d'expérience en provenance des autres sites de même nature.

Affirmer leur refus c'est une chose, mais les opposants souhaitent aussi faire connaître les solutions alternatives qui existent et qu'ils préconisent dans le souci de préserver l'environnement pour les générations actuelles et futures qui veulent continuer à vivre ici dans une nature préservée des pollutions. En cela ils s'inscrivent en parfaite cohérence avec les préconisations de Ségolène Royal qui, dans un récent courrier adressé aux porteurs du projet UTV 65, les enjoint d'y surseoir en privilégiant la mise en place d'une politique volontariste de réduction et de tri à la source des déchets.

Merci aux automobilistes habitant le secteur de réserver le meilleur accueil à ceux qui se battent pour eux.